

L'Inde donne à Cuba des tracteurs et des outils agricoles



La Havane, 27 février (RHC)- L'Inde a fait don à Cuba de machines et d'outils agricoles pour un montant de 5 millions de dollars.

Au cours d'une cérémonie à l'Entreprise des Ateliers Agricoles de La Havane, le vice-ministre cubain de l'agriculture, Idael Pérez a précisé que le don inclut des tracteurs, de remorqueurs, des cultivatrices, de tondeuses , de pièces de rechange pour les équipements à traction et des outils pour labourer la terre.

Le vice-ministre cubain a relevé que l'apport de New Delhi impulse encore plus les liens de coopération entre nos deux pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/156202-linde-donne-a-cuba-des-tracteurs-et-des-outils-agricoles>



Radio Habana Cuba